

中野キャンパス通信

発行：学校法人花沢学園 明聖高等学校 中野キャンパス
東京都杉並区高円寺南 5-15-3 TEL. 03-5340-7210 URL : <https://www.meisei-hs.ac.jp>

2025
January
No.2



10月1日(火) 東新小岩運動場にて、令和6年度スポーツエスタを実施しました。今年度より発足した応援団が各組個性的なパフォーマンスを行い、雨模様の空を吹き飛ばすような盛り上がりを見せました。



今回の学年種目は、1年生は『大縄跳び』、2年生は『障害物リレー』、3年生は『台風の目』でした。どの学年も事前の体育スクーリングで練習した成果を發揮し、接戦を繰り広げました。全体種目の『綱引き』と『ボール送り』、そして最終種目の各クラス代表による『選抜リレー』では、学年垣根を越え、一致団結して戦う姿が見られました。



もっと、引っ張れ～！

優勝
おめでとう！

そんな今年度のスポーツフェスタはC組チームの優勝で幕を閉じました。C組の皆さん、おめでとうございます！

そして、事前準備から当日の運営まで責任を持って取り組んで多くの意見を出し合つたりなんだ実行委員の皆さん、ありがとうございました。

「初めての応援団で練習をたくさんして成果を出せてとても楽しかったです。最後のスポーツエスというのもあって思い出がいっぱいできました。」
(3年生 S.Aさん)



「1学期にダンスで応援する決まりから放課後や休み中も集まりました。応援をみんなで合わせて覚えたり、各グループに分かれてのダンスは上手い友達にコツを教えて貰ったり、鏡を見ながら振付の練習をして、立ち位置や見え方を意識してできるようになりました。先輩達がとても親切で、一緒に何回も練習を重ねてくれたおかげで、本番までに覚えることができました。可愛い衣装を着て、B組応援団として全力で応援して終えることができたときは嬉しくて胸がいっぱいになりました。」
(1年生 N.Oさん)

「初めての応援団で、不安や緊張もありましたが、みんなで多くの意見を出し合つたり一生懸命練習したり、楽しかつたです！ 本番ではそれぞれの応援団が全力で応援やパフォーマンスを行い、とても盛り上がり、楽しい思い出になりました！ また、昨年度のスポーツフェスタでは、A・B組が同点優勝し、C組だけが悔しい思いをしたので、今年度はC組が優勝し、応援団としてもとても嬉しかったです！」
(2年生 R.Kさん)

第8回

学園祭

たこ焼き
おいしいよ～！

GRAND PRIZE(AMUSEMENT) 受賞！



そして3年生は、最後の学園祭ということで、準備段階から並々ならぬ気合を感じられました。各クラスがお店の内容に合わせて工夫を凝らした装飾を行い、

A組はアメリカンな

感覚でハンバーガー

を提供し、B組は台

湾モチーフのカフェ

でタピオカと黒蜜団

子を、C組は韓国

ソウルフード・トップギを販

売しました。国際色豊かな雰

囲気の中、明聖フードコート

と称された3年生の飲食催事

は大盛況となり、最高学年と

しての貫禄を示したと思いま

す。CM賞は、やはり3年間

のITコースでの学びの成果

が存分に現れた3年生の作品が選ばれました。入選作品は、学園

した。高校生活の集大成としての学園祭でしたが、3年間の成長を感じられるすばらしい催事となりました。

5階講堂では、デザインコー

ス生徒の作品展示コーナー

が設置されました。昨年度に引き続き、中野キャンパス杯

が開催され、9名の生徒が入選し、その中から大賞が選ばれました。入選作品は、学園

祭終了後も講堂に展示しています。また、今年度から実施することになった後夜祭でしたが、こちらも、笑いあり、涙ありで大いに盛り上がりを見せ、第8回学園祭は大成功で幕を閉じました。

熱々のトップギ

GRAND PRIZE(FOOD) 受賞！

☆

10月19日(土)に第8回学園祭を開催しました。今年度は「Anything is possible」をテーマに、校内はレトロアメリカンをイメージした装飾を行い、テーマにそつて制作されたアメリカンテイストな垂れ幕と旗を玄関前に設置しました。今年度から初の試みとして、年々進化を遂げる学園祭。

1年生は、A組が

3種類のクレープ、B組がたこ焼きを販売し、C組はカジノ

を催しました。高校入

学後初の学園祭で、飲食の提供や本格的な催事は初めての経験でした

が、各クラスとも装

飾のクオリティが高く、

お化け屋敷、終了～！



プリンいかですか～♪



みんな仲良し♪



どのドリンクにする？



10月31日(木)ハロウインの日。中野キャンパスでは、校内中が仮装でにぎわいを見せました。生徒たちと一緒に先生たちも仮装を楽しみました!

ハロウインの日



1・2年生

進路ガイダンス

11月7日(木)中野セントラルパークカンファレンスセンターにて進路ガイダンスを実施しました。

生徒たちは事前アンケートの結果をもとに、興味のある大学や専門学校のブースに座り、入試担当の方から学校説明を受けました。

どの生徒も真剣な態度で臨み、自分の進路を考える良い機会となりました。



「マナーとルールの違いについて学び、マナーの重要性について、もう少し知りたいと思いました。」
(2年生 Y.M.さん)

「エレベーターにも上座と下座があることや、女性がお辞儀をする際に姿勢がきれいに見える方法など、今まで知らなかつたことを学べて良かったです。」
(2年生 K.H.さん)

象のマナー講座を実施しました。講師の飯島様（株式会社ジンジブ）から社会人としてのマナーや面接において役立つことをテーマにお話をいたしました。生徒の一人は「マナーは思いやりで、ルールは義務」という、素晴らしい考えを述べていました。

2年生

マナー講座

ボランティア部活動報告



冬の寒空の中、大きな声を出しながら街頭募金を行い、皆さまからご協力をいただきました。今後も自分たちで何ができるかを考え、社会に貢献できる活動をしていきます。

12月1日から31日の1か月間、町会・自治会、民生児童委員などの協力のもとに、区内全域で行われます。お寄せいただいた募金は、区内の町内会・自治会、福祉施設、障害者団体、ボランティアグループ等の地域福祉活動の助成金、中野社会福祉協議会が行う地域活動等に活用されます。

『歳末たすけあい運動募金』とは、毎年12月1日から31日の1か月間、町会・自治会、民生児童委員などの協力のもとに、区内全域で行われます。お寄せいただい

た金額は、マイレージは14万9592マイルです。これは、国内線では約5~7回分の往復、国際線では約2回分の往復に値します。

11月30日(土) 中野駅北口にて、ボランティア部員が中野区社会福祉協議会の方たちとともに『能登半島地震・豪雨災害に関わる都内一斉街頭募金』を行いました。

また、12月7日(土) 中野駅北口にて『赤い羽根共同募金・歳末たすけあい運動募金』を行いました。

ユナイテッド航空マイル贈呈式



12月16日(月)ユナイテッド航空とH.I.Sのスタッフを迎え、海外研修（グアム島）で獲得したマイレージをアメリカ赤十字社に寄付する贈呈式が行われました。寄付したマイレージは14万9592マイルです。



ユナイテッド航空の経験を振り返り、「現地の方々に支えられ、初めての海外研修が素晴らしいものになつた」と感謝を表しました。また「国際貢献や社会貢献は大きなことだけではなく、私たち一人ひとりの小さな行動が積み重なり、大きな力になることを学んだ」とお礼の言葉を述べました。